

2024年 8月10日

第24号

2024年8月10日

倉下文明 発行責任者

教 宣 部 集

つくろう職場に労働運動を! 職場に、地域に、全国に! ひろげよう闘いを

てきました。 まずは、 が進む駅舎の現状に

表る7月16日、島 ・ホ議・小川浜田市議に を取り巻く現状などに を取り巻く現状などに を取り巻く現状などに を開催し を開催し を開催し コンパクト

た。駅舎の建て替えにた。駅舎の中でもしっかずない実態について、 ずないをしのがまされたりで、通りと取り上げて頂いて、 通りと取り上げて頂いて、 通いるということでした。 草の要望がひっきりな地では、草が伸び放題、地では、草が伸び放題、地では、草が伸び放題、地では、草が伸び放題、地では、草がから除い。

は、「との声も出されない」との声も出れるようです。 一方、実際に草刈りた担当する組合員からない」との声も出されない」との声も出されない。 0の6月 動業務に から、 0 い駅

方々への配慮という視車利用者や沿線住民のかりが求められ、「列との事です。 の存廃が社会問題になっ ているのではないか」点がどこか飛んでしまっ 感じました。 ローカル線



と感じる場面もある」ていないのではないかの棲み分けがうまくいっのを発発 「駅側と運 転い ていこう」と確

ますが、

しも

玉

[労議]

員団·

会議を開

催

沿線住

改善の取組みを強化しているが、鉄道離れが 会議を終えてきました。 認し、 L

77回定期地方大会のお知らせ

8月24日(土) 11時30分~ 米子市文化ホール 所

した。また、t 対本部からは会戦没者慰霊式典 公し、園で てあるブ 8 内の 月 4日、広島にて「第52回国鉄金町の「原爆の子の像」に備え付けでした。式典の前には、平和記念を指一系を強」を挙げ、核廃絶と世界各地で頻発する戦争や武力衝突が終結し、平和な世界を地で頻発する。ことを精一杯取組を開発を表し、平和な世界を対し、平和な世界を対し、平和な世界を対し、平和な世界を対し、平和な世界を対し、平和な世界を対し、平和な世界を対し、平和な世界を対し、平和な世界を対して、第52回国鉄 4

むことを誓いました。

たところです。

£ 「売り上げは9割戻っ 日本会社の春闘で 燃料代などの高

「電気でもガスでも公共和金も値上げは必要だ」とはが確保のためにも、運生がられないのか。人上げられないのか。人上がられないのか。人力ができない。

いた交運労協の方から、して、来賓でご挨拶頂また、23春闘に関

1

ずしも鉄道でなく、地線問題について、「必もう一点、ローカル スロ れた状況を見た でしたが、国営 でしたが、国営 の方の議論につ 兄たときに、 国労の置か でしません でしません

ルにて開催された「第 日にかけ、新橋交通ビ 7月25日から26

の先送り

9

回定

期全国大会」

組みである「5年ビジョ 国労の存亡をかけた取 の感想を報告します。

運賃だけが!

りは許されないと強くこれ以上、問題の先送 感じました。 何

騰で利益は7割しか戻 らない」との主張があ 合が公共料金の値上げ を言うことに抵抗感も を言うことに抵抗感も を言うことに抵抗感も を言うことに抵抗感も とが、会社の委託費の値上げ ではないかと感じまし た。当然の事、値上げ をさい、会社の利益に回 ることが無いよう組合

としての ますが。を働かせながらとな ガンではなく チ 工 ーツク

「ローカル線廃止反 が、とスローガンを唱 が、それを大事にし が、それを大事にし がで感じました。 りて感じました。 いきたいと思います。の皆さんと対話をして社、自治体、地域住民 域 J 住 R 民会

しました。と多くの住民の方に言と多くの住民の方に言 よりはあった方がいい」 等、言われていたと思います。この話を聞い て、以前、三江線沿線 の住民アンケートに回っ の住民アンケートに回っ の住民アンケートに回っ のは、三江線沿線 の関係」 域に合った公共交通を_